
主任的話: 讀聖經就是要明白神的心 9/22/2024 

 教會舉行的讀經運動不是一個競賽，而是藉著

讀經運動大家一起更深的認識我們的神，不要做

一個屬靈無知的人。 

 感謝神，在今年的進步年中，我看到有好些姊

妹真的認真盡心去讀聖經，當中大家不但加深了

對神的認識，更成了彼此的鼓勵，成了同行者，

在當中有分享，支持和鼓勵。讓我看到「在後的

反在前」的情況，這是何等美的事！大家一起進

步，一起感恩，就是榮耀神的。 

 我聽到有一些姊妹，雖然在讀經運動中還是有

一點落後，但她們仍然不斷的追趕，只因她們真

心希望在今年能夠完成閱讀聖經一次，這是何等

振奮人心的決心哦！其實，參與讀經運動的弟兄

姊妹知道每天只是花大約 20 分鐘，就能夠完成所

讀的經文。有的時候，他們更加深入去研究，結

果就花上了 1小時以上的時間，對於虛心學習的姊

妹來說，無論是 20 分鐘還是 1 小時，那段時間，

就是與主同行的時候，是開心的，是喜樂的，是

滿足的，我為他們感謝神！ 

 弟兄姊妹，我們還有三個月就完成了這個讀經

計劃，我們一定要繼續堅持，因為在就快跑到終

點的時候，的確是最疲倦的，特別是在年尾的時

候，特別多外出旅遊或節日慶祝，所以，我們就

要預先好好計劃，預先完成閱讀多些經文，以致

我們還可以在 12月 31日完成我們的讀經計劃。弟

兄姊妹，繼續加油，郭主任也與你們一起讀經

的，我也期待大家感恩慶祝的那一天！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


